



大槻の記

郡山市立大槻小学校
学校だより NO. 16号
令和6年12月23日
発行者：校長 坂牧広文

2学期終了 明日から冬休み！

82日間の2学期が今日で終了しました。長い2学期でしたが、今年も前半は大変な猛暑でいつまでも暑い日が続き、登下校や運動、外遊び等については、熱中症を心配しながらの毎日でした。運動会の練習も暑い中でしたが、幸い具合が悪くなる児童はなく、当日も元気一杯に競技する姿を見せてくれました。暑い中、よく頑張ったと思います。また、長寿会の皆さんと1年生の昔遊びが5年ぶりに実施されたり、特設合奏部が器楽の祭典に出演できたりしたのは嬉しいことでした。

学習面では、11月に第2回の「大槻計算チャレンジ」が行われました。各学年で身に付けたい計算の力を高めるために練習に励みました。全校生549名中393名が1回で合格しました。また、不合格になってしまった児童も再テストでほとんどが合格となりました。ご家庭でのご協力もありがとうございました。

明日からは子どもたちが楽しみにしている冬休みです。クリスマスやお正月等の年末年始ならではの行事を家族で楽しんだり、ゆっくり本に親しんだり、家の手伝いを行ったり、親戚と交流を深めたり等、まとまった休みでないとできないことを行ってほしいと思います。また、第2学期終業式では、次のことについて話をしました。事故やけがのない楽しい冬休みを過ごしてほしいと思います。

家族の一員として

「自分のことは自分です」という話をしました。冬休みは家にいる時間が増えるので、何でも家の人にしてもらうのではなく、家族のために自分ができることは自分で行うようにしたいものです。

次のようなことは、ぜひ、進んで取り組んでほしいと思いますし、年末年始ほどの家庭も忙しいので、大掃除や新年を迎える準備などのお手伝いもできるといいですね。

②じぶんのことは
じぶんでする

あさおきる ふとんのかたづけ
きがえ しゅくだい
学習用具のせいり
あそんだあとのあとのかたづけ
しょっきのかたづけ おふる

命を守る

特に、気を付けることを2つ話しました。

①「交通事故にあわない」

冬は雪が降ったり、道路が凍ったりします。雪道では車は急に止まれませんし、車がスリップしてしまうこともあります。雪道では、車が近付いてきたらいつも以上に気を付けましょう。

②「交通事故をおこさない」

12月に自転車に乗った女子高校生が老人とぶつかって死亡させてしまうというニュースがありました。自分たちも加害者にならないように十分注意して自転車に乗るようにしましょう。

【楽しかったね お話会】

12月6日（金）に「おはなしたまご」の皆さんをお招きして、1・2年生に読み聞かせを行っていただきました。みんなお話に引き込まれ、夢中になって聞き入ったり、一緒に歌ったりしていました。本の朗読だけでなく、紙芝居や手遊び等も交えながらとても楽しい時間を過ごすことができました。ぜひ、本の好きな子どもたちになってほしいなと思います。

